

Gris Cœur

Kemmler

J'ai mis la télé pour m'endormir, ça empêchera les mauvais rêves
Pas parce que le bruit du silence n'est pas mon préféré
Parce que personne n'a pu lire dans ma tête ou sur mes lèvres
Et c'que j'veais dire sur moi, personne d'autre pourrait le révéler
J'ai tellement d'poids sur les épaules, je pourrais pleurer tout l'temps
J'pourrais même pas dire pourquoi, pourtant ça pourrait tout changer
Petit Yoann est touchant, depuis qu'il a perdu sa sœur un jour au soleil couchant
J'ai de la colère en moi, je sais jamais comment ça sort, des fois en bien, des fois en mal, des fois en "va niquer ta sœur"
Tu captes le paradoxe pourtant j'ai perdu la mienne
Mais j'fais pas mal, je me défends comme jets de pierres irakiennes
Je cache ma vie sur les réseaux, je cache famille
J'veais être papa dans 7 mois, j'veais être papa dans cette vie
J'balance tout comme si j'intéressais
Mais c'n'est que moi qui parle à moi, au final vu qu'tous les autres m'ont d'élaissé
Ma maison disque demande un hit, et moi, voilà les sons qu'je fais
Je fous la merde, je gâche l'ambiance comme du Kemmler un soir de fête
J'aime trop mes amis, la veille de mon mariage, j'allais sortir mes potes de geôles
Putain j'me suis marié, qui l'aurait dit?
Ma vie est folle et mon destin aussi
J'ai mes textes à bosser, j'avais des rêves impossibles, y avait des règles imposées
J'étais qu'un jeune imbécile, aujourd'hui, j'suis adulte et con, mais responsable depuis que deux gamins m'appellent "tonton"
J'ai peur que ma vie soit qu'un rêve, que je ne sache plus écrire
Que je ne touche plus les gens, que je n'ai plus rien à dire
J'ai peur d'la mort mais pas d'la mienne
Ah oui, aussi j'ai peur qu'on m'oublie totalement comme Thierry Amiel
Et ça me stresse de malade, certains amis ne m'aiment plus
Mais est-ce que moi j'les aime encore ? Honnêtement, je sais plus...
Hey Joachim, j't'ai écrits quelques mots tendres
"Je t'emmerde, gros connard", d'la part du rappeur débutant
J'suis incorrigible, fou, difficile à maîtriser
Encore ici j'ai dû parler de ceux qui m'ont méprisé
Je garde des rancœurs bêtement, ça me bouffe de l'intérieur
Au fait, j'l'ai jamais dit mais je regrette de m'appeler Kemmler
Pourquoi j'ai besoin d'être aimé tout le temps
Pourquoi je n'en fait ma tête, pourquoi j'me trouve moins bon qu'les autres en m'écoutant
Des fois, je me trouve dégoûtant, j'fais quelques pompes pour avoir bonne conscience
J'ai des complexes comme tout l'monde et je m'aime moins qu'on pense
J'sais qu'ma musique compense, mon gros nez, ma sale gueule
Du coup, j'me plais un peu, j'm'en touche les couilles comme Michael
J'ai 30 ans, j'me fais toujours pointer en boîte de nuit
Je n'suis qu'à demi connu, j'veux la carrière de Johnny
J'préfère crever comme Kobe que finir seul et voir tout l'monde partir
Pas grand chose d'autre à vivre ou à dire
Mais plein d'choses à apprendre, ma gosse à attendre, le boss à atteindre comme une fin d'niveau dans un jeu vidéo
J'ai plein de mess' à relire, tellement peu religieuse la vie que j'ai mené pour l'paradis j'dois être au niveau zéro
J'ai tout changé dans ma vie, je n'aime qu'une seule fille mais j'ai manqué de finesse pour lui dire qu'j'étais pas l'dernier des blaireaux

J'ai tout raté à peu près, mal gardé les secrets
Les amitiés s'créent mais ne tiennent pas avec des demi frérots
J'ai souvent fait des choix cons, pris l'mauvais wagon, demandé pardon juste
par message puis effacé l'numéro
Manqué d'amour au final, puis m'en suis pris aux filles mal
Dans leurs cœurs, les réparer pour les briser à nouveau
Raconté toute mon histoire, m'suis pris pour une star, récité pour voir si c
'que je vivais susciterait des bravos
Je crois qu'j'ai peur d'avoir raté ma vie, d'me tromper dans mes choix, de p
as bien m'occuper d'ma fille
De mes constant changements d'avis, de mon début de carrière bof
De mes mauvais chiffres sur YouTube, de recevoir cent fois moins d'offres
Que des rappeurs que j'trouve moins bon que moi, j'm'en fous d'être prétenti
eux
Enfin non je m'en fous pas, la tristesse se lit dans mes yeux
J'ai tout c'qu'il faut pour être heureux mais j'crois que ça n'me suffit pas
Et dans la vie de Yoann Haouzi, Kemmler ne survit pas...